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【開催日】 令和３年６月２日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後２時１０分～午後２時２４分 

【出席委員】 

委 員 長 吉 永 美 子 副 委 員 長 中 岡 英 二 

委 員 伊 場   勇 委 員 奥   良 秀 

委 員 水 津   治 委 員 杉 本 保 喜 

委 員 髙 松 秀 樹 委   員  中 村 博 行 

委   員 長谷川 知 司 委   員  宮 本 政 志 

委   員 森 山 喜 久   

【欠席委員】  

なし 

【委員外出席議員等】   

議     長 小 野   泰 副 議 長 矢 田 松 夫 

【事務局出席者】 

議 会 事 務 局 長 尾 山 邦 彦 議会事務局次長 島 津 克 則 

庶 務 調 査 係 長 田 中 洋 子   

【付議事項】 

１ 議会報告会について 

２ モニター意見について 

３ モニターとの意見交換会について 

４ その他  

 

午後２時１０分 開会 

 

吉永美子委員長 皆様お疲れ様でございます。ただいまより広聴特別委員会を

開催いたします。お手元の次第に付議事項がありますが、これにより委

員会を行います。まず議会報告会の開催について、５月２０日の委員会

時点では決定するには少し早いので、本日決定するということで皆様の

了解を得ましたので、本日で議会報告会を行うか、行わないか、又は行
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うとしたらどういう形で行うのかということを話し合います。前回の時

点では５月３１日まで緊急事態宣言期間であるということで、対応を見

たいというところがありました。また、昨年は６月１０日に議会報告会

の開催を決定しているので、５月２０日時点で決定するのは早いのでは

ないかということを申し上げました。緊急事態宣言が６月２０日まで延

びて、これからワクチンを打ち、状況が変わっていくわけですが、今は

どうなるか見えない状況です。そういう状況を鑑みまして、慎重に結論

を出さないといけないという思いです。まず委員の皆様の意見をお聞き

したいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

宮本政志委員 現状を考えると、６月定例会の報告会は中止にすべきだと思い

ます。 

 

吉永美子委員長 状況が良くなることを期待していますが、開催時期の状況が

全く見えないため、つらいところです。先日、中村委員が発言された４

年前の議会報告会の日程を申し上げておきます。平成２９年７月３１日、

８月１日、８月３日の３日間でしたので、参考としてお知らせします。

宮本委員から中止はやむを得ないと発言がありました。ほかの方はいか

がでしょうか、中止はやむを得ないということですか。（「はい」と呼

ぶ者あり）では、今回は議会報告会を行わないと決定します。大変残念

ですが、今の状況ではやむを得ないですね。次のモニター意見について

は、先日、皆様にメールを発信しており、広聴特別委員会としては２点

ほど、今後協議します、今後議論しますという旨の回答になっている部

分があります。これを皆様にもよく考えていただき、意見をまとめて、

６月１５日に議論して、委員会としての考え方をはっきりさせたいと思

いますが、いかがでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）では、６月１

５日に広聴特別委員会を開催して、決定します。では次の市議会モニタ

ーとの意見交換会についてです。これにつきましては、不特定多数では

ないので、人数を分けて意見交換会を行うべきではないかという結論が

出ていたと思います。開催方法の案を提示させていただきます。市議会
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モニターは、６月３０日までが任期ですので、開催日は、６月２８日、

２９日、３０日、開催時間は、１４時からと夕方からを考えています。

夕方の時間は、１８時から又は１９時からのどちらがよいか意見をいた

だきたいです。副委員長と話した際には、１４時と１９時で開催し、仕

事をされている方は、１９時から来ていただくのが適当だろうというこ

とになりました。市議会モニターと日程調整を行い、４回に分けて意見

交換会を行いたいと考えています。市議会モニターは、１７人で、開催

を４回に分けますと、１回当たりの人数が４人となります。私たちは、

委員長と副委員長が毎回出席し、ほかの９人の委員を４回に分けますと、

１回当たりの人数が４人から５人になりますので、バランスが取れてい

ると思いますが、いかがですか。ほかに案があれば是非出していただき

たいと思います。 

 

宮本政志委員 市議会モニターの任期は６月３０日までですが、市議会モニタ

ーの資格がなければ意見交換会ができないわけではないと思うんで、市

議会モニターに少しでも多く出席してもらうということであれば、任期

満了後であっても、市議会モニターの出席率が一番高いところを模索す

ることがいいんじゃないかと思います。それと、出席する委員について

は、所属している常任委員会のバランスを考えて決めるといいと思いま

す。広聴特別委員が１１名で、総務が４人、民福が３人、産建が４人で

すね。もう少しこの振り分けを議論したほうがいいと思います。 

 

吉永美子委員長 早いうちに市議会モニターと日程調整をしなければいけない

ので、６月２８日、２９日、３０日で異論がなければこの３日間に決定

したいと思います。日程の候補が各日の昼夜で計６回になりますが、そ

の中で４回やるということで、いかがでしょうか。 

 

宮本政志委員 ６月２８日、２９日、３０日に決めてしまって、もし参加人数

が少ない場合はどうするんですか。ひょっとしたら３回ぐらいで終わっ

てしまうくらいの人数しか集まらないかもしれませんが、出席率が極端
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に低い場合であっても、その日程で行うということですか。 

 

吉永美子委員長 こちらとしては極力出ていただきたいですが、市議会モニタ

ーの皆様に日程の希望を聞くわけにはいかないため、３日に絞って、そ

の中で昼夜も分けて、計６回の候補日を作っているため、どこかには御

参加いただけると考えているんですが、一週間ぐらいに延ばしたほうが

いいですか。ほかの皆様はいかがですかはい。 

 

髙松秀樹委員 市議会モニターには文書で打診するということですね。 

 

吉永美子委員長 文書なりメールなりを考えています。 

 

髙松秀樹委員 駄目な日はどのように知らせてもらうのですか。 

 

吉永美子委員長 日程ごとにマルとかバツとかで伝えていただきます。 

 

髙松秀樹委員 まずはそれでやってみて、調整できないときに次の手を考えて

もいいんじゃないでしょうか。委員長は、任期中に行うほうがいいとい

う御意向だと思うので、まず打診したほうがいいかなと思います。 

 

吉永美子委員長 中身については企画部会に考えていただきたいと思いますが、

日程だけは早く決めておかないといけません。６月１５日の委員会のと

きに、この日程で何人ずつであると確定したいです。宮本委員が言われ

るように、何人出席されるかで、状況は変わりますが、それは６月１５

日にはっきりさせます。今日は日程調整の候補日だけは確定したいです。

２８日、２９日、３０日の昼夜で計６回ですね。時間は１４時と１９時

でいかがでしょう。（「はい」と呼ぶ者あり）では、１４時と１９時と

します。御案内する際に意見交換の時間がどの程度かを入れておかない

といけないかもしれません。 
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杉本保喜委員 １４時からと１９時からということなんですけれど、所要時間

はどれぐらいでしょうか。 

 

吉永美子委員長 中岡副委員長とは、１時間半程度と御案内してはどうだろう

かという話になりましたが、いかがでしょうか。６月２８日、２９日、

３０日の１４時からと１９時からで、所要時間は１時間半程度と御案内

して、６月１５日の委員会で振り分け等を決めたいと思います。それと

企画部会で内容を練っていただきたいと思っているんですが、企画部会

いかがでしょう。（「はい」と呼ぶ者あり）ありがとうございます。で

は、内容については企画部会ということで。次に、私と副委員長として

は、可能であれば議長と副議長のお二人ともに、難しければどちらかに

も出席していただきたいと思います。当日の流れは企画部会に考えてい

ただきますが、市議会モニターへのお礼を議長又は副議長からお渡しい

ただくという形ですね。あとは新型コロナウイルス対策をしっかり行い

ながら開催したいと思います。それでは、６月１５日の委員会で詳細を

決めたいと思いますので、よろしくお願いします。お疲れ様でした。 

 

 

午後２時２４分 散会 

 

 

令和３年６月２日 

 

広聴特別委員長 吉 永 美 子   


